

FORO – LA RESPONSABILIDAD AMBIENTAL EN LAS ORGANIZACIONES SOLIDARIAS

**La responsabilidad ambiental en las organizaciones solidarias**

El empleo es de todos UAEOS

**FOROS CONEXIÓN**  
SOLIDARIA CON LA UAEOS

**WEBINAR LIVE**

Miércoles  
15 de septiembre  
4:00 p.m.

Conéctate ingresando a: <http://bit.ly/responsabilidad-ambiental>

YouTube Live <http://bit.ly/responsabilidad-ambiental>

Facebook LIVE <http://bit.ly/responsabilidad-ambiental>

**Moderador:** Óscar Merchán  
Profesional de la Dirección de Desarrollo de las Organizaciones Solidarias - UAEOS

**Participantes:**  
Yhonathan Pardo Masmela  
Jefe Departamento Ambiental Canapro  
César Reina  
Mariana Montenegro Morales  
Goodwin Reyes Pérez  
Coordinador Área Proyectos y Medio Ambiente - Crediservir

El espacio virtual, que fue moderado por el profesional de la UAEOS, Óscar Merchán, contó con la participación de Yhonathan W. Pardo Masmela, jefe del Departamento Ambiental de Canapro; César Reina, vicepresidente fundador de la Asociación de Agricultores y Pescadores Artesanales del Pacífico (Asoagripespa); Goodwyn Reyes, representante legal de Crediservir y como invitada internacional, desde Cuba, Mariana Montenegro Morales, del Comité de Educación, Formación y Comunicación de la Cooperativa de Construcción Sancof.

César Reina, vicepresidente de la asociación Asoagripespa, mencionó que “Impactamos en tres sectores como lo son medio ambiente, generación de ingreso y cuidado del mar, que es nuestra fuente principal de ingresos, y donde recolectamos los residuos para optimizar las condiciones de vida de los habitantes de la región”.

Por su parte, Goodwin Reyes, de coordinador de proyectos y medio ambiente de Crediservir, afirmó que “desde nuestra organización decidimos medir la huella de

carbono, lo cuantificamos y realizamos estrategias para reducir esta producción, y la compensamos por medio de la siembra de plantas o la limpieza del ecosistema”. Yonathan Pardo, en su intervención destacó que en Canapro actualmente cuentan con diferentes proyectos y un pacto social en beneficio del medio ambiente, donde a través de campañas enseñamos a reutilizar, reciclar, y compostar, además de realizar trabajos de educación ambiental, resaltando además, la importancia de la economía solidaria.

Finalmente, Mariana Montenegro, integrante del comité de educación, formación de Cooperativa – Sancof, Cuba, mencionó que desde su organización trabajan de manera mancomunada para impulsar la responsabilidad social cooperativa transformando nuestro entorno en acciones a corto, mediano y largo plazo

El evento contó con más de 500 personas alcanzadas, que conocieron el trabajo que actualmente se adelanta desde las organizaciones de economía solidaria en Colombia y Cuba para la mitigación del impacto por la contaminación y cómo desde el Gobierno Nacional, se trabaja en materia de políticas y programas para fortalecer las capacidades y el alcance de estos programas.

La jornada finalizó con una ronda de preguntas para los invitados acerca de las diferentes acciones que adelantan las organizaciones, así como la optimización de los procesos para aportar al cuidado del medio ambiente en las actividades diarias.

19 de septiembre del 2021

La UAEOS realizó el foro de responsabilidad ambiental de las organizaciones solidarias

